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ATA DA 71g SESSA0 0RDINA.RIA DO CONSELHO TECNICO ADMINISTRATIVO DA FACUIDADE DE

DIREITODE RIBEIRAO PRETO DA UNIVERSIDADE DESAO PAULO. Aos nove dias do m6s de a bril

de dois mil e vinte e um, is treze horan e tr6s minutos, por videoconfer6ncia pda plataforma

Google Meet, nos termos da Resolugao NQ 7945/20, de 27/03/2020, da Reitoria da
Universidade de S3o Paulo, em terceira convocagao, reOne-se o Conselho T6cnico
Administrativo da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto da Universidade de S5o Paulo --

FDRP/USP, sob a Presid6ncia da Profa. Dra. paisa de Souza Ribeiro, Vice-Diretora da Unidade,

com a presenga dos Senhores Membros, Chefes de Departamento Professores Gustavo Asked

Ferreira, lara Pereira Ribeiro e Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho, e das
Representantes Discentes de Graduagao, Renata Sayeg Regis, e P6s-Graduagao, Carolina Lopes

Scodro. Presente tamb6m o Chefe da SeQao T6cnica de Inform6tica Fabio Jose Morettie a

Assistente T6cnica Acad6mica Marcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, para secretariar a

reuni3o. A Sra. Vice-Diretora agradece a participagao de todos e, havendo n6mero legal,
declara abertos os trabalhos da 71a Sess3o Ordin6ria do Conselho T6cnico Administrativo da

Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto da Universidade de S3o Paulo. 1. EXPEDIENTE. I.

Discuss3o e votag3o. 1.1. Ata da 70a Sess3o Ordiniria do Conselho T6cnico Administrative,
realizada em 12/03/2021. Colocada em discuss3o e votacao, a Ata da 70g Sess3o Ordin6 ria do
Conselho T6cnicoAdministrativo, realizada em 12/03/2021, 6 aprovada por unanimidade jseis

mSlnbrgg. 2. Comunicag6es da Diretoria. Sra. Vice-Diretora, Profa. Dra. Massa de Souza Ribeiro.
A Sra. Vice-Diretom comunica: A) Boas-vindas a Representante de P6s-Graduagao, Carolina

Lopes Scodro (titular). B) Sobre o Plano USP, receberam no dia 06/04/2021 um novo
comunicado da Reitoria que repete o comunicado do dia 22/03/2021 porque este prorrogando

as restrig3es ji anunciadas anteriormente at6 o dia 30/04/202]-. E importante ressaltar que 6

um periodo bastante lingo e a ansiedade, is vezes, faz com que as pessoas n3o entendam,

apesar de todas asinformag6es sobre as consequ6ncias da pandemia. Tem recebido, com certa

frequ6ncia, pedidos de pessoas que querem vir iFaculdade, que precisam fazer argo, retirar

alguma coisa e at6 dar continuidade em pesquisas. Efetivamente, n3o pode, pdas condig6es

gerais, nem precisariam dense comunicado da Reitoria, mas, ainda tem, para reforQar as
restrig6es que t6m nesse momento. O Campus deve ter restrig3o rigorosa de pessoas e acesso

de veiculos. Proibidas quaisquer atividades que podem gerar aglomerag6es. Atividades
presenciais n3o essenciais est5o proibidas. Ambientes internos dentro dos Camp/ que t6m

potencial de aglomeraQao devem permanecer fechados. O ano letivo comega no dia
12/04/202]. totalmente remote, a mesma coisa para a P6s-Graduagao. Est3o fazendo um

trabalho especial para a entrega de alimentagao no restaurante. Tem um esquema especial

para as moradias. Os 6nibus circulares est3o com restrigao de circulag3o. Hoje tiveram a noticia
na media que o brasil supera quatro mil 6bitos ao dia. Os cason de Ribeir3o Preto s3o
crescentes. S3o noticias que est3o sendo bastante divulgadas e que justificam a perman6ncia

do pr6dio fechado, sem autorizagao para que as pessoas entrem. Esse 6 um esclarecimento
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que precisa ser feito. C) Portaria Interna FDRP/USP N9 007/2021, de 30 de margo de 2021,

disp6e sobre a eleigao de 4 (quatrol representantes da categoria docente de Professor
Associado junto a Congregagao da FDRP/USP, e seus respectivos su plentes, que processar-se-6

nos termos da Segao Ido Caprtulo lido Regimento Gerd, em uma 6nica fase, mediante voto
direto e secreto, no dia 26/04/2021, das 10 is 16h, por meio de sistema eletr6nico de votagao

e totalizag3o de votos. Inscrig6es abertas desde o dia 30/03/2021 e vaiat6 o dia 16/04/2021.

D) Portaria Interna D.FDRP/USP N9 008/2021, de 30 de margo de 2021, disp6e sobre a eleigao

de um representante dos servidores t6cnicos e administrativos e seu respectivo suplente junto

i Congregafao e ao Conselho T6cnico Administrativo da FDRP/USP, que seri realizada no dia

30/04/2021, das 10 is 16h, por meio de sistema eletr6nico de votagao e totalizag3o de votes.

E) Ter3o no dia 23/04/2021 a visita de dots representantes do Conselho Estadual de Educagao
com vistas a avaliag3o da Unidade para fins de renovagao da autorizag3o para o funcionamento

do curso de Direito. Este marcado para o dia 23 e fargo duas reunites com os restores, em que

participar5o: Vice-Diretora, Chefes de Departamento e Presidentes de Comiss3o, no comego e

no final do dia, is 9h e is 17h. Fargo reunites especrficas com os docentes, que n3o est3o em

cargos de gestao is 13h, com aproximadamente dual horas de durag3o. Ap6s, com os

discentes representantes da Graduagao e P6s-Graduag3o a partir das 15h30, prevendo

tamb6m duas horas de duraQao. Elem pediram para que os representantes discentes estivessem

representando cada uma das turmas de ingresso. Portanto, a convocag3o que est3o fazendo

tem como um dos quesitos esse, fazer uma distribuiQao da representagao desde 2017 at6

2020. Eles n5o querem uma concentragao s6 de novou ou s6 de antigos alunos. A proposta que

receberam, inclusive do Prof. M6rcio, aproveitaram os discentes que ji est3o alocados em

alguma representagao, porque seria mais f5cil o contato. Est5o aproveitando os discentes que

l6 est3o atuando como representantes nas Comiss6es Estatut6rias, Departamentos e
Colegiados. A secret6ria despachou trinta e tito convites. Para a avaliagao 6 necess6rio que

tenham vinte estudantes aproximadamente. Dessestrinta e oito, espera que pelo vinte tenham

resposta e que atendam esse requisite deles, estar distribuidos ao lingo dos periodos.

Tamb6m convidar3o representantes do CA e At16tica. Tamb6m foi repassado o convite para os

alunos representantes da P6s. Conta com a colaborag3o de todos para fazerem esse reforgo

para terem esse conjunto de alunos. E importante salientar que o objeto dessa reuni3o do
Conselho Estadualde Educafao 6 de renovagao do curso, da autorizag5o para o funcionamento

do curse. Um dos avaliadores j6 esteve na Faculdade, viu como funciona a estrutura da
Unidade, conheceu o plano pedag6gico, forma de administrar, hor6rios, Biblioteca, recursos de

inform6tica. O objetivo agora 6 ver tudo o que ji foi visto antes. Vairesgatar as recomendag6es

que ficaram, o que est3o conseguindo fazer e o que conseguiram melhorar. O que seri
perguntado 6 o que est3o achando, e sugest6es que discentes e professores teriam para

melhorar. O objetivo 6 sempre esse. Depois v5o avaliar as sugest3es e deixar3o um relat6rio

com as recomendag6es para verem o que conseguem implantar. A pr6xima gest3o vaipegar
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esse relat6rio e ver o que 6 possivel fazer. O relat6rio pode vir com v3rios pedidos e sugest6es,

mas continuam com restrigao financeira que precisam ponderar. A Biblioteca 6 uma questao

importante que des avaliam. A Biblioteca nesse momento 6 uma preocupag3o. Est3o

atendendo, mas com restrig6es e agendamentos. T6m pessoas que n3o conseguem se

locomoverem, est3ofora de Ribeir3o Preto, mas obviamente que ser3ofeitas ponderag6es em

funQ3o do momento. F) Ter3o uma preparaQ3o para avaliaQ3o interna. No dia 26/04/2021terao
uma visita de membros da Comiss3o de Avaliagao Institucional, a tarde. Para a reuni3o da

Comiss5o de Avaliag5o Institucional foram convocados os Chefes de Departamento e os

Presidentes de Comiss3o. A CAI tamb6m vaiter lido o relat6rio da avaliagao anterior e vaiver

quais foram as recomendag6es. Vai ler o Projeto Acad6mico atual da Unidade e dos
Departamentos e saberem de que forma est5o fazendo e se preparando para executar ou

terminar o que foi previsto nos Projetos Acad6micos, para que agilizem e fiquem alertas.

Receber3o um formu16rio em novembro desse ano para ser entregue at6, no m6ximo, junho do

ano que vem, com a Oltima avaliaQao. Essa comiss3o vaiter um paper muito importante,

principalmente, porque dentro dessa comiss3o interna da Faculdade t6m pessoas que

participaram do processo anterior. J6 viu que o Prof. Gustavo e Prof. Nuno j6 estavam na
concepg3o do Projeto. lsso vai ser muito importante para esse processo de avaliaQao. Uma

questao importante, que a presenga do Prof. Nuno vaiser interessante nas duas visitas, 6 a

alterag5o do plano pedag6gico. J6 conversou com o Prof. M6rcio e ele ressaltou a participaQa o

do Prof. Nuno na concepgao do projeto, execuG3o inicial, porque foidurante sua gestao como

Presidente da CG. lsso ajudar6 bastante nas avaliag6es. G) Saba Virtualde Bem-Ester da FDR P e

EEFERP, novo projeto do Programa de Sa6de Mental e Bem-Estar da FDRP, trata-se de uma

adaptag5o do projeto inicial de saba de bem-estar presencial, para o contexto atual. Essa

proposta inovadora acontecer6 em parceria entre a FDRP e a EEFERP. Docente Respons6vel:

Prof. Dr. Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho, que falari, na sequ6ncia sobre o

assunto. H) 12 a 16/04/2021, Semana de Recepgao aos Calouros FDRP - 2021, online
Comegar6 as9h, tem uma programag3o extensa. Esse ano, assim coma nos anon anteriores, a

Comiss3o foi formada pelos Presidentes de Comissaes, liderada peta Prof. M6rcio, como

Presidente da Comiss3o de Graduagao. Devem ter recebido e tamb6m este disponivel na

p6gina da Faculdade a programagao, que comega no dia 12 e vaiat6 sexta-feira. Tem v6rios

palestrantes. A programagao segue o ritmo usual, com atividades tradicionais, mas mudando

os names de pessoas e inovando com uma palestra sobre a saOde mental. E inovagao, mas teve

no ano passado. Esse 6 um problema bastante importante que precisam acompanhar. Tem o

jeri simulado, aula magna, participag3o das entidades e na sexta-feira tem entrega do pr6mio,

que tamb6m este dentro da programagao padrao. K) 29 e 30/04/2021, Semin6rio - Trabalho
Seguro e Meio Ambiente do Trabalho: Covid-19 e o MeioAmbiente do Trabalho, online. Evento

internacional em parceria com o TRT 15, TRT 2, Faculdade de Medicina de Ribeir3o Preto,

Escola de Enfermagem de Ribeir3o Preto e Faculdade de Direito de Ribeir5o Preto. Hor6rio:
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29/04/202]. - 19h e 30/04/202]. - 14h. Docente respons5vel: Prof. Dr. Jair Aparecido Cardoso. L)

Como no m6s de margo foio m6s de anivers6rio da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto,

est3o planejando fazer um evento bem pontual, para n3o passar em branco, para ter uma

comemoraQ3o. Normalmente se faz comemorag3o quando 6 data fechada, mas, como est3o

em um periodo diferenciado, muito isolamento, pensaram em fazer uma palestra em um Onico

dia, talvez restrito a uma pessoa. Pede ao Prof. Nuno para atualizar, pois ele estava fazendo o

contato. Sera uma palestra bem objetiva, pontual, para marcar a data. Tamb6m estio
elaborando um video comemorativo onde today as pessoas da Faculdade foram convidadas a

gravar um pequeno video parabenizando a Unidade, bem curtinho, para terem algo diferente

para mostrar no dia da palestra, colocar na p6gina e deixar registrado. J6 convidaram o Reiter e
Vice-Reitor. Todos os Pr6 Restores aceitaram participar, dois deles j6 mandaram e t6m outras

ades6es tamb6m. ReforQa o convite para fazerem ipso, sera interessante e acaba estimulando

outras pessoas. M) Esqueceu de mencionar no infcio. Teve uma reuni3o na quarts ou quinta-

feira do Reitor, Vice-Reiter, Secret6rio da SaOde de Ribeir3o Preto, Diretor do HC,

representante da FAEPA e todos os Dirigentes do Campus. O objetivo era discutir a questao da
saOde, da importancia da USP, principalmente da area da SaOde, nesse processo e o conflito

que este tendo. O conflito n3o 6 s6 com a USP, mas atinge a Universidade diretamente, porque

as pessoas que est3o atuando na linha de frente n3o foram vacinadas. O HC n3o recebeu

vacinas. O municipio n3o recebeu o suficiente para mandar para a Universidade. Tem
professores e alunos atuando na linha de frente e, t3o ruim quanto, alunos que deveriam ter

feito o tlltimo ano em 2020 n3o conseguiram concluir o curso porque ngo podem entrar para

as aulas pr3ticas, dado as condig6es da faculdade. A situag3o 6 bastante apreensiva. O

Secret6rio da SaOde do municipio diz que este fazendo o m3ximo, mas, efetivamente, o

municipio este recebendo muito pouco, suficiente para os castes das necessidades b6sicas. O
Reitor se ofereceu mais uma vez enfaticamente para it junto com o Secret6rio da Sa6de ao

Governo do Estado para tentar ver se muda alguma coisa. Mas, por ora, a situagao 6 bastante
critics nesse sentido. Existe uma preocupagao muito grande da gest5o da USP em resolver essa

quest3o, mas os recursos est5o insuficientes no momento. 3. Palavra aos Senhores Membros. O

Prof. Dr. Nuno ManueIMorgadinhodos Santos Coelhos diz que, acabou que n3o tomaram uma

decis3o sobre a palestra para a Faculdade. Pergunta se v3o esperar o Prof. T6rcio, tentar o Prof.

Antonio Caedo, de Lisboa, fazer os dais ou tentar outro nome. Depois que o Prof. T6rcio

escreveu aquela resposta, que disse, n3o falaram mais no assunto. A Sra.Vide-Dintora diz que,

talvez, tiveram uma quebra de comunicag3o. Tinha entendido que, como o Prof. T6rcio n3o

podia em abril, tentaria o Prof. Antonio, de Lisboa. Tentam ver se tem agenda para abril. Na
61tima semana, o dia 28 6 quarta-feira. Mas, poderia ser qualquer dia, tem que se disponibilizar

para a agenda dele. Como anunciou o evento do Prof. Jair, ji programado para o dia 29 e 30,

quinta e sexta-feira, deveriam evitar estes dias. Pergunta ao Prof. Nunn se podem contar com

ele para fazer o contato com o Prof. Antonio. O Prof. Dr. Nuno ManueIMorgadinhodosSantos
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Coelho diz que, com certeza, farc o contato imediatamente. A Profa. lara este sugerindo
tamb6m chamar o Prof. lgn6cio Poveda. A Sra. Vice-Diretora diz que podem fazer uma
combinagao. O Prof. Ignacio pode fazer a abertura junto com o Prof. Cello, mas a palestra
central com professor de fora, acha que serra interessante. O Prof. Dr. Nuno Manuel
Morgadinho dos Santos Coelhos diz que o Prof. Antonio faz palestras muito inspiradoras, va i

falarcom ele.ASu.Vice-Diretora diz que o Prof. lgn5ciotamb6m. S6 acha que se pudessem
aproveitar, nessa data, uma pessoa diferente. Acha que o Prof. lgn6cio seria excelente. O Prof.

Dr.Nunn Manuel Morgadinho dosSantos Coelhos diz que farc o contato hoje mesmo. A

comiss3o fez uma reuni3o de avaliaQao com os seus membros e com os profissionais. T6m tr6s

profissionaisque, gragasaoapoio da FADEP, viabilizam os doin programasem atuaQao que s3o

o atendimento psico16gico e o programa de mentoria. No atendimento psico16gico t6m dots
psic61ogos atendendo alunos. T6m vinte vagas, com uma ala de espera grande. Na mentoria
tem a Prof. Patricia da Faculdade de Medicina de S3o Paulo orientando os mentores. Estes tr6s

trazem o relato de que os alunos passam por dificuldades, como podem imaginar, bastante

importantes, agravadas por esse perfodo de pandemia. Fizeram alguns ajustes nos programas e

decidiram transformar durante o periods de pandemia o projeto da Sala de Bem-Estar na Sala

de Bem-Estar Virtual, oferecendo um conjunto de atividades para toda comunidade:

estudantes, docentes, funcion6rias e funcion6rios. Atividades que tenham a ver com o

equilibrio emocional, relaxamento, conviv6ncia, que n3o seja m profissionais, n3o s3o palestra s

t6cnico-jurfdicas. S3o aulas de yoga, momentos de meditagao, atividades esportivas, gin6stica

postural e coisas dense tips. Atividades artfsticas como contagao de hist6rias, concursos de

piada, coisas que sejam legais basicamente. Para que as pessoas possam ter um pouco da
experi6ncia de conviv6ncia universit6ria, que est3o perdendo durante esse periodo, e que

aliviem para todos a tens3o que est3o sofrendo. Para isso, pediram a Diretoria e obtiveram o

apoio. Gostaria de agradecer e registrar o quao importante esse apoio para a contratagao de

uma estagi6ria da Escola da Educagao Ffsica de Ribeir3o Preto que vai ajudar na gestao do

programa, porque, de maneira gerd, 6 muita demanda e precisam de estagi6ria para o apoio

para gest3o. Est3o aproveitando para selecionar uma pessoa, por ipso 16 da Escola de Educagao

Fisica, indicada pelo Diretor daquela Unidade, que trabalha com contagao de hist6ria e

atividades fisicas tamb6m. Ela vaioferecer um conjunto de atividades, j6 permitindo o inicio da

estruturaQ3o. Para poderem estabelecer uma grade b6sica de atividades, para terem todos os

dias, pediram tamb6m iFADEP maid um apoio mensalde dois milreais para algumas pessoas

que oferecer3o tamb6m esse tips de atividade. A FADEP j6 di um apoio importantissimo.

Sabem que a FADEP tem dificuldades. N3o podem fazer pda faculdade. Pda Faculdadejamais

poderiam contratar um professional desse tips com a burocracia publica. Juntamente com a

Profa. Massa, promoveram uma consulta, h6 v6rias pessoas interessadas, Chefes de

Departamento, a pr6pria FADEP, sobre a criaQ3o de um conv6nio para doag6es para a
Faculdade. Para terem uma estrutura jurfdica para receberem doag6es para assist6ncia
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estudantil, bolsas, muito importante, tem cada vez mais alunos pobres na Faculdade. Mas,

precisam de dinheiro para assist6ncia e tamb6m para o Programa de SaOde Mental e Bem-
Estar. A Profa. Dra. lara Pereira Ribeirodeseja boas-vindas para Carolina, que tem a irma

Catarina, as duas do Mestrado. Entraram no mesmo ano. Gostaria de colocar a mengao
honrosa no SllCUSP. O mesmo trabalho mencionado no CTA no m6s passado, da Larissa

Ferreira Porto, tamb6m recebeu mengao honrosa no SllCUSP Internacional agora. O resultado

saiu ontem, orientado pda Profa. Flavia Trentini do Departamento de Direito Privado e
Processo Civil. E muito importante por ser da Graduag3o. Mostra a forma da Graduagao e do

estudante, incentivando a pesquisa dos alunos, porque este dentro de Ci6ncias Sociais

Aplicadas, n3o s6 do Direito, 6 bem maior. Ter uma mengao honrosa nesse aspects 6 uma coisa

importante. Tiveram reuniao, hoje, do Conselho do Departamento e foi avisado aos docentes

da reuni3o do dia 23. Parabeniza sempre o Prof. Nunn e a Faculdade por essa questao da satlde

mental. Pergunta se de alguma forma podem ser proativos numa situagao muito ruim, como

essa da pandemia, que tem atingido os alunos com a morte de parentes muito pr6ximos, como

m3e, pale irm3o. Pergunta se h6 alguma coisa que a Faculdade pode fazer, se podem n3o s6

esperar os alunos, mas informar que tem um canal aberto. S6 gostaria de colocar essa

lembranga de que os alunos j6 estao, para a16m da questao econ6mica, vivenciando a

pandemia de uma forma muito maid pr6xima dentro da Faculdade. ASu. Vice-Diretora diz a

Profa. lara que, de fato, tem sentido bem esses problemas. As noticias comegam a disseminar,

porque os cason tamb6m est:lo aumentando. Esse Programa que o Prof. Nuno este
coordenando, com essa remodelagao, foi divulgado na semana passada ou retrasada, tem as

informag6es disponfveis na p5gina e este aberto para manifestag3o e inscrigao daqueles que
estejam interessados. O que podem fazer 6 divulgar mais, para que as pessoas que tenham a

necessidade possam procuraro acesso. O Prof. Dr. Nunn ManueIMorgadinho dos Santos
Coelhos diz que o que a Profa. lara sugere n3o se limita ao atendimento psico16gico, podem

pensar outras coisas de fato. Na reuniio conversaram sobre o atendimento psico16gico e

criaram uma regra. De maneira geralatendem a regra do PAPFE, o crit6rio socioecon6mico. A

ala vai observando quem 6 mais pobre. Mas, tamb6m, tem outro crit6rio que atende as
especificidades, especialmente esse que tem aparecido. Eases alunos t6m atendimento

prioritirio. S5o os psic61ogos que fazem. Antes, quando estavam na primeira fase de lada r com

ipso, receber as fichas de inscrigao dos alunos, a equipe estava lendo essay fichas e pararam,

modificaram isso. Hoje, nem sequer leem mais essas fichas, porque dios alunos contam as

subs dificuldades. S3o os pr6prios psic61ogos que leem e gerem a ala, para que o sigilo seja

resguardado, mas em atengao aos crit6rios que estabeleceram. O Prof. Dr. Gustavo Assed

Ferreira dizque, apenas para estender o seu apoio ifala da Prof a. lara, pedindoo acolhimento

dos alunos que t6m tido perdas com a pandemia. Extender, obviamente, esse acolhimento aos

professores e servidores t6cnico-administrativos. E um momento de pesar da sociedade
brasileira, das famflias, todos t6m amigos, pessoas, que n3o s3o muito gratas e as quaid n5o s3o
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muito agradecidos e que pereceram e vem perecendo nessa pandemia. Parabeniza a Profa.

lara pda colocagao, muito bem-vinda. No 61timo dia, receberam um e-mail, acabou n3o
respondendo, falou com a Sra. Vice-Diretora hoje. Gostaria de registrar o seu apoio ao fato de a

Diretoria ter cedido um estagi6rio ao Programa. Um assunto que surgiu agora pouch.
Parabeniza a Sra. Vice-Diretora, essa 6 uma medida coerente, necess6ria, que faltou em

momentos anteriores, a sua gest5o vem trazendo esse resgate para a Faculdade. Cumprimenta

e apoia inteiramente ipso. No que diz respeito a FADEP, falou hoje pda manh5 separadamente
com o Prof. Nuno, falou com a Profa. Massa, conversou com o Presidente da FADEP, Prof.

DanielPacheco, v3o solicitar uma assembleia geralda entidade para que ela possa decidir por

mais esse apoio necess6rioe fundamental, ao qual ji se posiciona favoravelmente. Como 6 um

temp que envolve um montante que 6 analisado, tem algurna relevancia, tendo em vista a

preocupag3o da FADEP com seu equilfbrio econ6mico-financeiro h6 temas que desde a sua

gestao e agora na do Prof. Daniel tem preferido ad chute/am levar para a assembleia gerd, 6

muito mais democr6tico e todos os membros decidem juntos. Para tanto, convidaram a Profa.

Marfa, que aceitou o convite. Est3o definindo uma data que deja conveniente a today e a todos,

para que possam realizar elsa assembleia em menor espago de tempo. Parabeniza a Sra. Vice-

Diretora mats uma vez pda iniciativa. ll. ORDEM DO DIA. REFERENDAR. 1. Contratagio de

ProfessorTemporgrio. 1.1. Contmto Docente -Andrea Cristina Zanetti. Contrato docente na

fungao de Professor Contratado lll(Doutor), por puzo determinado, junto ao Departamento de

Direito Privado e de Processo Civil, area Direito Civil IEdital FDRP NQ 015/2020/ Ng do Porto
1256637/ Ng Contratagao 843/ Va[idade: ].7/09/2020 a 31/12/202].). Aprovado pe]o Conse]ho

do Departamento de Direito Privado e de Processo Civil em 05/03/2021. Aprovado "ad
referendum" do Conse]ho T6cnico Administrativo em ].8/03/2021. Colocado em discuss3o e
votacao o despacho da Sra. Vice-Diretora de 18/03/2021, que aprovou o contrato docente da

Profa. Dra. Andrea Cristina Zanetti na func3o de Professor Contratado lll (Doutor), por puzo

determinado, iunto ao Departamento de Direito Privado e de Processo Civil. area Direito Civil

IEdital FDRP NP 015/2020/ Ng do Porto 1256637/ N9 Contratac3o 843/Validade: 17/09/2020 a

31/12/2021), 6 referendado por unanimidade (sets membros). APROVAR. 2. Relat6rio de

Atividades Simultineas. 2.1. Protocolado 2021.5.2.89.5-- Departamento de Direito PO blico.

Relat6rio Anualde Atividades Simult8neas do Departamento de Direito P6blico referente ao
ano de 2020. Aprovagao do Conse]ho do Departamento de Direito POb]ico em 26/02/202]-.

Parecer do relator pelo Conselho T6cnico Administrativo, Prof. Dr. Nuno ManueIMorgadinho

dos Santos Coelho, favorgveli aprovagao do Relat6rio, em 31/03/2021. Colocado em discuss3o

e votac3o o parecer do Prof. Dr. Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho. favor3vel a

aprovacao do Relat6rio Anual de Atividades Simult5neas do PgpQQglDento de Direito P6blico

referente ao ano de 2020, 6 aprovado por unanimidade (sein membrosl. 2.2. Protocolado

2021.5.4.89.8--Departamentode Direito Privado e de Processo Civil. Relat6rio Anualde
Atividades Simultineas do Departamento de Direito Privado e de Processo Civil referente ao
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ano de 2020. AprovaQ3o "ad referendum" do Conselho do Departamento de Direito Privado e

de Processo Civi[ em 22/03/202].. Parecer do re]ator pe]o Conse]ho T6cnico Administrativo,

Prof. Dr. Gustavo Assed Ferreira, favor6vel a aprovag3o do Relat6rio, em 01/04/2021. O Prof.

Dr. Gustavo Assed Ferreira cumprimenta o Departamento de Direito Privado e Processo Civil,

em nome da Profa. lara aqui presente, peso Relat6rio bem formulado e construido e pdas

atividades proficuas de seus docentes no ano de 2020. A Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro
agradece os cumprimentos do Prof. Gustavo, mas no Departamento de Direito Privado e

Processo Civiltem um professor, Prof. Dr. Paulo Eduardo Alves da Silva, que pediu para m udar

as horas dele, porque n3o s3o exatamente as do Relat6rio e sim um pouco mais,

aproximadamente tr6s horas a mats. Infelizmente acabaram tendo esse equivoco, o Prof. Paul o

pediu para reformular e est3o mandando o offcio com essa alterag3o. A Sra. Vice-Diretora
pergunta se podem aprovar independentemente dessa alteragao, como a Profs. lara
mencionou, teri um acr6scimo de tr6s horas de um professor. Acha que n3o afeta o conte6do

de forma gerd. O Prof. Dr.GustavoAssed Ferreira dizque n5o afeta e 6 importante para o

professor, porque deixa a folha de vida dele correta, mas que n3o altera o conteOdo do
relat6rio. Se posiciona favoravelmente. Colocado em discuss3o e votacao o parecer do Prof. Dr.

Gustavo Asked Ferreira. favor6veli aprovac3o do Relat6rioAnualde Atividades Simultineas do
Deoartamentode Direito Privado e de Processo Civilreferente ao ano de 2020. 6 aprovado por

a tratar, a Sra. Vice-Diretora agradece a
treze horas e cinquenta minutos. Do que,

Marcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco,

Ata, que sera examinada pelts Senhores

Conselheiros presented a Sess3o em que for discutida e aprovada, e por mim assinada. Ribeir5o

Preto, nave de abrilde dais mile vinte e um.
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